

群馬菱の実会だより

<http://www18.ocn.ne.jp/~hishimig/>

会員の皆様へ

群馬菱の実会 会長 境野 賢治

明けましておめでとうございます。会員皆様には健やかに新年を迎えた事とお慶び申し上げます。

昨年の年頭挨拶でお呼びかけした、普段使っている頭と身体を「昨年よりも上を目指して使う」は 実現致しましたか？何か違う自分になっておりますか？

「菱の実会」は『会員のための会員による会員の「菱の実会』』でありますので年々、歳を重ねる毎に退化せぬよう、皆様の体力、気力が資源です。

今年もその方針で、生き生きとして過ごされますようお願い申し上げます。

昨年の震災で私達の多くが、かつて無い体験を致しました。東日本復興の支援は勿論ですが、そこで生活を営む方々の幸せをひたすら祈るしかありません。被災した方々を思い、昨年の総会では懇親会を断念致しました。今年は充実した総会・懇親会を実施しようと、考えております。

昨年新たに将棋愛好会が設立されました。月々の愛好会・サークル活動そして総会など、皆様ふるつてのご参加をお待ちしております。

会員の皆様との接点は毎月お配りする、緑の封筒「菱の実だより」です。皆様にはしっかりと会報をお読み頂き記事に対するご意見、ご感想などは勿論、各種お便り(頑張りました、頑張っています等)、近況報告や自由な原稿をお寄せ下さい。又「菱の実会ホームページ」では「菱の実だより」以外の情報が宝庫のように満載しております。そちらの方も是非ご覧下さい。私達が歩んで行く新しい道が開けるかもしれません！

本年も会員皆様方にとって、素晴らしい一年となりますよう心からご祈念申し上げます。



群馬菱の実会の発展を願って

三菱電機労働組合群馬支部
執行委員長 萩原 浩良

菱の実会の皆様、新年明けましておめでとうございます。

新春を健やかにお迎えのこと心よりお喜び申し上げます。また日頃より労働組合の活動に対しまして、ご支援ご協力を賜り厚く御礼申し上げます。

さて、昨年を振り返りますと、先ずは3月11日に発生した東日本大震災による日本社会への甚大な被害に対して、心よりお見舞いと一日も早い復興をお祈りしたいと思います。

また、弊支部は2011年1月8日に結成50周年を迎えることが出来ました。昨年は1年を掛けて多くの記念イベントを開催し、組合員をはじめ多くの方々に参加して頂きました。特に「記念式典＆レセプション」には歴代執行委員長をはじめとする執行部OBの皆さんや菱の実会役員の皆さんにもご臨席賜り、盛大に執り行うことが出来ました。改めて感謝申し上げます。



馬電の状況については、大震災の影響により上期は部材調達や電力不足等の影響を大きく受け、就業形態の変更等さまざまな対応に追われました。現在では回復しておりますが、販売面では残念ながらオール電化に対するネガティブ風評の影響を受けて市場は厳しい状態です。夏以降「スマート電化」として太陽光発電と共に新たな取組みをしておりますが、市場は未だに厳しい状態です。是非とも菱の実会の皆様におかれましては、環境に優しく、節電に貢献できる「エコキュート」のご購入やご紹介を宜しくお願ひ申し上げます。

新年を迎え、組合51年目のスタートに当たり、私たちは新たな気持ちで馬電発展に向けて組合活動を進めて参ります。「元気な職場」と「笑顔あふれる暮らし」をあるべき姿として、菱の実会の皆様とは更に連携を深めながら、共に「笑顔あふれる暮らし」を作っていくたいと思います。

最後になりますが、本年も菱の実会にてお会い出来ることを楽しみにしながら、菱の実会の益々の発展と皆様のご健康とご多幸をお祈り申し上げます。

第65回秋季グラウンドゴルフ大会

順位	氏名	HD	スコア	1打	2打
優勝	長嶺美恵子	0	77	2	10
準優勝	柳沢 勝利	+1	78	2	11
3位	島 保夫	0	79	0	19
4位	高橋 勝美	0	82	0	16
5位	田部井秀夫	+3	85	2	12



秋季グラウンドゴルフ大会が去る11月21日(月)利根グラウンドゴルフ場で20名の参加で行われハンディ制で、あかぎ、はるな、みようぎコース(2周)の32ホールで熱戦がくりひろげられました。結果は長嶺美恵子さんが優勝しました。次回は、平成24年2月20日(月)を予定しています。

第54回 ゴルフ愛好会コンペ

順位	氏名	グロス	ネット
優勝	高柳 静雄	90	69.6
準優勝	中村 晴三	83	69.8
3位	小池 利男	89	69.8
4位	萩原 十四夫	79	70.6
5位	竹沢 宏	83	71.0



平成23年12月8日(木)に上武ゴルフ場に於いて、第54回菱の実会ゴルフ大会を実施しました。1週間前の天気予報では雨の予報でしたので心配していましたが、当日は薄曇りで気温もそこそこに上がり風も弱く、まずまずのコンディションの中実施出来ました。今回は一部の人が他のコンペと重なってしまい参加人数が少なくなってしまいましたが、26名の方に参加して頂きました。結果は高柳静雄さんがメンバーとハンディキャップに恵まれて初優勝しました。皆様のご協力に心より感謝申し上げます。次回は4月10日(木)の予定(上武ゴルフ場)

第7回 カラオケ大会

順位	氏名	曲名	採点
優勝	佐藤辰利	めおとの旅	93
準優勝	永沼 進	さざんかの宿	91
3位	大橋 浩	雪の川	90
4位	野村隆一	夢追い酒	89
5位	江川八郎	おんなの宿	89



平成23年度第7回カラオケ大会を、12月5日(月)に「カラオケ本舗・まねきねこ」尾島店で実施しました。第7回大会は、クリスマスの月でもあり、会場の雰囲気も少し変え、花飾りのある文字を壁に施し、賞品は花の鉢植え:ポインセチア・シクラメン・蟹葉シャボテン等で、いつもと違った雰囲気で大会を盛り上げました。今回は、ちょっとぴりクリスマスマードが漂う中、会の中での年齢は中クラス、高音の響きが最高で、音程・テンポ・音量が抜群で、前カラオケ愛好会会長の佐藤辰利さんが、見事優勝を勝ち取りました。おめでとうございました。次回の例会は、平成24年1月10日(火)「カラオケ本舗・まねきねこ」尾島店で開催予定です。タバシミダナー

将棋を指してみませんか Ⅲ

10月17日(月)に第2回将棋愛好会の例会が開催されました。当日は囲碁愛好会の皆さんと同日開催となり「碁将親睦」をはかる事ができました。興味のある方「ちょっと一番お気軽に指してみませんか!!」

歩の格言:

「一步千金」「歩のない将棋は負け将棋」



2011.10.17

【会員投稿】

デジタル写真を楽しむ

須永 洋

今や写真もデジタルカメラが主流になってきた。私もフィルムカメラで撮影する機会が徐々に減ってきて、いつの間にか撮影のほとんどがデジタルカメラでの撮影となってしまった。

デジタルカメラで撮影するということのメリットは、その場ですぐに撮影結果が見られることと、パソコンやデジカメの普及で、これまでプロの領域だった写真の画像処理に、誰でもが簡単に踏み込めるようになって、自分で現像できることであろう。

昔は現像(プリント)といえば暗室で行ったのですが、デジタル時代では暗室も必要なく、カラーもインクジェットプリンターで自家処理が出来ます。しかも、デジタル写真では用紙の選択もかなり自由で、写真用紙だけではなく、和紙、画材紙や布などと色々な素材にプリントでき、素材によっては魅力ある作品に仕上げられるということが大きな特徴ではないでしょうか。

撮影してきたデジタル写真を、自分の手で好みの色調に仕上げ、自家プリントして、より満足度の高い写真を作るためには、どうしてもパソコンで画像処理ソフトを使って、画像補正処理(レタッチという)をマスターして行かねばならないという難しさがデジタル写真にはある。

参考書を片手に見様見真似の学習では解らないことが多く、最近、写真をパソコンで、水彩や手書き風の絵画トイ作品にアレンジメントして、デジタル写真を楽しんでいる写真の同好会に入り、プリントの知識や難解な画像処理ソフトを使った、レタッチの操作方法などを教えて貰っている。

レタッチ編集には、たくさんの編集機能があり、また専門用語がつかわれている。その機能の相互関係を良く理解できないまま、レタッチをしているので、操作にすぐに行き詰ってしまい、何度も同じことを繰り返して、なかなか前に進めず悪戦苦闘中である。それでも自分で現像や補正をして、プリントすることで、デジタル写真を大いに楽しむことが出来るので、めげずにやっています。

またもう一方、ある写真家の写真展で、写真でありながら日本画や水彩画のような写真を見て、その色調が好きになり、その教室に通い始めた。

そして今はレタッチ手法の習得と新しい写真描画に挑戦し、和紙や画材紙等いろいろな素材を使って、水彩画風の写真にこだわって、デジタル写真を楽しんで行こうと思っています。



これらの作品については、現在菱の実会ホームページの「会員趣味の作品集」のコーナーに毎月掲載させて頂いておりますので、ご笑覧下さい。

◇ おしらせ ◇

	日時	場所	申込み、その他
1月の囲碁愛好会	1月16日(月) 9:30~	赤城倶楽部	ご自由にご参加ください
1月の雀愛好会	1月12(木)27(金) 9:30~17:00	赤城倶楽部 会費 1000円	申込み 1/10 日、24 日まで 荒井昭三(0276-52-0803) 小林昌樹(0276-38-0964)
1月の将棋愛好会	1月16日(月) 9:30~	赤城倶楽部 (会費:無料)	ご自由にご参加ください
1月の グラウンドゴルフ例会	1月16日(月) 9:30(集合9:15)	利根G/G場 (会費:無料)	希望者は直接会場へ (雨天中止)
第55回ゴルフ愛好会	4月10日の予定	上武ゴルフ場	川口(56-2678)関根(31-8410) 長谷川(0270-74-2056) 竹沢 宏(52-2271)
2月のカラオケ月例会	2月6日(月) 17:30~20:30	「まねきねこ」 0276-52-3450	申込み: 1月 28 日まで 大橋 浩(0276-52-3866) 江川八郎(0276-52-1886)
2月のパソコンサークル	2月6日(月) 13:30~14:45	労組会議室	ご自由にご参加ください
2月の幹事会	2月6日(月)15:00~	労組会議室	頭の体操の答え。 230m (430-200)
1月の編集委員会	1月23(月) 13:30~	労組会議室	

訃報



木田 嘉昌 さん (享年65歳) 太田市粕川町

11月25日ご逝去されました。ご冥福をお祈りすると共にお知らせします

テレビでも紹介された 食事評価の高い宿! “湯菜の宿” <1日 2部屋まで>

三菱電機グループ メルコリゾートサービス(株)運営



神奈川県足柄下郡箱根町仙石原1245-115

ご優待料金

【2012年 1月 4日 ~ 3月31日まで】

1泊2食(入湯税別) 1室2名様より

お一人様 12,600円より

<通常14,700円/土曜日及び1/8、3/18・19は、料金がことなります>

“仙石原温泉”源泉掛け流しの露天風呂。
地場の食材を使用した洋食と和食が調和した「和フレンチ」の夕食。お箸でお気軽に。
全9部屋、贅沢な空間と癒しの隠れ宿!
新宿から高速バスで130分! (往復 3,510円)

ご予約は 湯菜の宿予約センター (群馬菱の実会 会員様の旨、お伝えください) tel 0120-83-1126

<頭の体操 … ある中学校の入試問題から>

長さ 200mの列車が時速 86km で走っています。この列車が鉄橋を渡り始めてから渡り終えるのに 18 秒かかりました。鉄橋の長さは何mですか。 (ヒント: 時速を秒速に直す)

編集後記

EV時代へ決意を固めた海外メーカー

日本自動車連盟監修の機関紙「JAF Mate」の昨年の12月号で、東京ビックサイトで開催された「東京モーターショー」をとりあげ、昨年(2010年)に比べ今年は元気がある、その理由は、欧州メーカーのメルセデスベンツ社、ルノー社、BMW社、フォルクスワーゲン社、等が、車のEV化についての明確なコンセプトを提示し、電気で走る将来のへ決意を固めたようだとのべている。日本の状況も欧州と変わらない、いよいよ車の電気自動車化が本物になりそうである。車が、このまま、化石燃料を消費し続けることは、現代人が傲慢すぎるのかも知れない。地球温暖化を避けるためにも、EVへの転換は急務であろう。EVに使用する電源も当然自然エネルギーからの発電が求められるでしょう。

上村 記

発 行 2012-1-1 No. 225

発行責任者 境野 賢治

● 編集: 「菱の実会だより」編集委員会 ● 事務局 三菱電機労働組合群馬支部内

〒370-0492 群馬県太田市岩松町 800

TEL 0276-52-3874 Fax 0276-52-3207

<次号配布予定日> 次号は、「がんばってます・がんばりました」特集号として、カラー版で全員に配布の予定です。

発行日:2月1日。 ●ホームページは2月1日更新予定。 ●メール便及び菱の実会員宅配は
2月8日頃配達予定です(宅配者の都合で多少の遅れはご容赦下さい)